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Как исполнен

бюджет-2021?

АДМИНИСТРАЦИЯ города Мегиона
информирует, что на 26 апреля 2022 года
назначены публичные слушания по проек-
ту решения Думы города "Об исполнении
бюджета городского округа город Меги-
он Ханты-Мансийского автономного окру-
га - Югры за 2021 год".

Постановления администрации горо-
да от 11.04.2022 № 966 "О внесении из-
менений в постановление администрации
города Мегиона от 29.03.2022 № 785 "О
назначении публичных слушаний по про-
екту решения Думы города Мегиона "Об
исполнении бюджета городского округа
Мегион Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры за 2021 год" и от 29.03.2022
№ 785 "О назначении публичных слуша-
ний по проекту решения Думы города
Мегиона "Об исполнении бюджета город-
ского округа Мегион Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры за 2021 год"
размещены на сайте администрации го-
рода.

Место проведения публичных слуша-
ний - конференц-зал "Многофункцио-
нального центра предоставления госу-
дарственных и муниципальных услуг
Югры" (город Мегион, проспект Победы,
дом 7). Начало мероприятия в 17:00.

Предложения и рекомендации по вы-
несенному на обсуждение проекту реше-
ния Думы города принимаются до 17 ча-
сов 20 апреля 2022 года по адресу: город
Мегион, улица Нефтяников, дом 8, каби-
нет № 316.

ÑËÓØÀÍÈß

УХОД с российского рынка западных гигантов освобождает про-
странство для российских товаропроизводителей. В этом абсолют-
но уверен директор Нижневартовской группы компаний "Куриное
царство", сети "Мясной терминал" Александр Неничас.

На рынке продуктов питания компания работает более 20 лет. С
2001 года она занимается оптовыми поставками для торговых то-
чек восточной части ХМАО: снабжает объекты общепита - столо-
вые, кафе, рестораны, а также другие предприятия по государ-
ственным социальным заказам, в том числе поставляет продукты
в Мегионскую городскую больницу, в детские сады и школы горо-
да.

- Имея хорошие логистические возможности и богатый профес-
сиональный опыт, свои собственные склады, цеха и морозильные
камеры, мы решили воспользоваться своими преимуществами и
начать развивать собственную розничную сеть, - говорит Алек-
сандр Сергеевич. - Мы являемся прямыми дистрибьютерами по
говядине, свинине, птице и рыбе: у нас прямые поставки за счет
нашей же оптовой компании. Санкции сыграли огромную роль в
том, что отечественные товаропроизводители получили новые воз-
можности для развития. Только в Уральском федеральном округе
12 отечественных птицефабрик, с которыми мы работаем. Мы гор-
димся, что на прилавках наших специализированных магазинов
только натуральные охлажденные отечественные продукты: птица
от "Тюменского бройлера", говядина из Башкирии, телятина, сви-
нина (молодняк), камский бекон первого сорта из Набережных
Челнов, баранина из Омска. Сегодня у нас почти не осталось им-
портных товаров. Единственное, что нуждается в импортозамеще-
нии, это производство крупного рогатого скота. Россия обеспече-
на отечественной говядиной на 30-35 процентов. Поэтому наша
компания покупает замороженную говядину в Бразилии и Арген-
тине, но вскоре мы и эту продукцию сможем заменить.

По словам Александра Неничаса, это станет возможным благо-
даря тому, что в компанию вошло Нижневартовское крестьянско-
фермерское хозяйство "Добрый фермер" со своей скотобойней,
и уже через два-три месяца на прилавках магазинов "Мясного тер-
минала" появится продукция собственного производства: охлаж-
денная говядина и охлажденная свинина (так называемая "парная
крестьянка"). Кроме того, будет запущен в работу цех по произ-
водству копченых деликатесов, а значит, и они вскоре появятся на
прилавках.

Руководитель компании уверен, что это должно понравиться по-
купателям. Плюс ко всему - активная бонусная программа, в осно-
ве которой - накопительная система: 5% на основную группу това-
ров (мясо, птица и рыба) и 2% - на сопутствующие (бакалея, "мо-
лочка" и так далее), кроме пяти значений ежемесячных акций. Один
бонус равен одному рублю, то есть, своего рода кэшбэк. Все это
способствует привлечению покупателей и развитию торговли.

Югорский ответ западным санкциям

ÈÌÏÎÐÒÎÇÀÌÅÙÅÍÈÅ

"МЯСНОЙ ТЕРМИНАЛ" - В МЕГИОНЕ
Сеть "Мясной терминал" была открыта полтора года назад. Се-

годня торговые объекты этой сети в Нижневартовске представле-
ны в четырех форматах: "супермаркет", "минимаркет", "классик" и
"павильон". Пятый магазин - павильон "Мясной терминал" - на про-
шлой неделе открылся в Мегионе. Компания выиграла тендер на
земельный участок бывшего магазина "Кристальный" и в течение
года провела полную реконструкцию помещения: был оборудован
цех и санитарная зона, сделан ремонт торгового зала. И жители
окрестных домов, которые с нетерпением ждали открытия павиль-
она, оценили старания новых владельцев.

- На наших глазах все происходило. Ремонт роскошный, очень
красиво! - поделилась впечатлениями женщина по имени Хамида,
одна из жительниц дома 44 по улице Свободы. - Вокруг, конечно,
есть и другие продуктовые магазины: "Магнит", "Мария", "Мясная
лавка". Но мы привыкли, что мясной магазин находится во дворе
рядом с домом. Это очень удобно.

О МЯСЕ, РЫБЕ, ЦЕНАХ И РАБОЧИХ МЕСТАХ
Павильон "Мясной терминал" - специализированный, но поми-

мо основной группы товаров (а это мясо, рыба и птица), насчиты-
вающей около двухсот наименований, здесь есть еще и товары со-
путствующие - это молочная продукция и бакалея (крупы, макарон-
ные изделия, растительное масло и так далее), а также огромное
количество специй для гурманов.

- Мы хотим, чтобы человек пришел в магазин и, помимо основ-
ного продукта, купил то, что ему потребуется для приготовления
блюда, - говорит Александр Сергеевич.

Здесь можно выбрать любой понравившийся кусок мяса и тут
же сделать из него фарш, либо заказать к определенной дате шаш-
лык по своему вкусу (в перечне - 15-20 видов шашлыка).

Вся продукция в "Мясном терминале", включая бакалею, как уже
отмечалось, - отечественная. Молочные продукты - от хозяйства
"Добрый фермер", то есть собственного производства компании.
Импортный товар - только рыба породы лососевых, которую дос-
тавляют из Чили: это всего 1-2% от всей продукции.

Поскольку фирма работает без посредников, то и ценовая по-
литика - это среднеценовой сегмент при высоком уровне качества:
как сервиса обслуживания, так и самой продукции.

Ключи - новоселам
В МЕГИОНЕ продолжается заселение

нового дома. 12 апреля ключи от совре-
менных благоустроенных квартир в доме
№ 35 по улице Нефтяников получили не-
сколько семей - жители аварийных двухэ-
тажек. Глава Мегиона Олег Дейнека по-
здравил новоселов, пожелав, чтобы их
квартиры поскорее наполнились теплом
и уютом.

- Исполняется мечта 67 семей, кото-
рые переезжают из аварийного жилья в
новые комфортные квартиры. Это стало
возможным благодаря федеральной и ок-
ружной программам, нашему Президен-
ту, Правительству Российской Федера-
ции, губернатору и Правительству Югры.
В новом жилье поселятся семьи, а это 225
человек. Рад поздравить всех новоселов!
Это очень трогательное и долгожданное
событие не только для вас, но и для меня
как главы города. Жители Мегиона долж-
ны жить в уютных и благоустроенных до-
мах, - прокомментировал глава города.

Среди мегионцев, которые получили
ключи от новой квартиры - семья Коло-
менцевых. Жители поделились своими
впечатлениями как с главой города, так и
с журналистами.

- После того как прожили столько лет
в деревянном фонде, получить такую
квартиру очень радостно. Меня перепол-
няют чувства и эмоции. Нам всё очень
нравится - и квартира, и дом, и располо-
жение! Этот микрорайон сейчас активно
застраивается. Думаю, в скором време-
ни вся территория будет благоустроена,
- поделилась Марина Коломенцева.

- В этом доме администрация Мегио-
на приобрела 85 жилых помещений. 18 -
для детей-сирот, 67 - горожанам по про-
грамме переселения из аварийного жи-
лья. Темпы работ в данном направлении
постоянно увеличиваются. В частности, в
нынешнем году планируется выкупить
еще порядка 200 квартир для переселе-
ния жителей, проживающих в аварийном
жилищном фонде, - пояснила начальник
управления жилищной политики Юлия
Котенович.
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Работа на опережение

13 АПРЕЛЯ глава города Олег
Дейнека провел рабочее совеща-
ние по вопросам ЖКХ. В числе
приоритетных рассматривались
мероприятия, направленные на
предупреждение возможных
подтоплений городских террито-
рий и объектов.

Как отметил Олег Александ-
рович, в этом году, несмотря на
достаточно снежную зиму, ком-
мунальным предприятиям уда-
лось своевременно провести
снегоуборочные работы на тер-
ритории муниципалитета и мак-
симально очистить улицы и мик-
рорайоны.

Между тем, в силу особеннос-
тей застройки города и большо-
го процента деревянного фонда,
ежегодно сохраняются риски
подтоплений подъездов старых
двухэтажных домов, вход в кото-
рые за десятилетия значительно
просел относительно уровня от-
мостки. Уже сейчас жители горо-
да интересуются, что будет сде-
лано для минимизации послед-
ствий весеннего снеготаяния.
Все поступающие сообщения ак-
кумулируются и обрабатываются
в Муниципальном центре управ-
ления.

ÆÊÕ

Аллея Славы, набережная Меги
12 АПРЕЛЯ глава города Олег

Дейнека побывал на Аллее Сла-
вы, где пройдут торжественные
мероприятия, посвященные глав-
ному празднику нашей страны -
Дню Победы.

До 9 Мая необходимо навести
там порядок, украсить террито-
рию праздничной атрибутикой.

- Видим, что дорожки на Аллее
Славы чистые, остальной снег
сойдет в ближайшее время, оста-
нется только провести здесь суб-
ботник. Хотелось бы, чтобы пло-
щадь была оформлена более кра-
сочно к 9 Мая. Поэтому рассмот-
рели сейчас возможность уста-
новки на столбах освещения
кронштейнов для флагов и другой
праздничной атрибутики. Пору-
чил отделу культуры и капстрою
все просчитать. Времени у нас
еще достаточно, чтобы все успеть
ко Дню Победы, - сказал глава го-
рода.

Аллея Славы, построенная в
2020 году к 75-летию Великой
Победы, стала излюбленным ме-
стом отдыха горожан. Вот и се-
годня случайно встретившиеся
жители говорили об этом Олегу
Дейнека.

- Прекрасная площадь. Всю
зиму её убирали хорошо. Любим
с женой здесь бывать. Можно
прогуляться по дорожкам, поси-
деть на лавочках, отдохнуть и по-
общаться. 9 Мая обязательно
придем сюда на праздничный
митинг, - сказал в разговоре с гла-
вой города мегионец Анатолий
Васильевич Ободов.

Скоро у горожан появится еще
одно излюбленное место для
прогулок и отдыха. Благодаря по-
беде проекта "Мега.Парк" в 2021
году в Всероссийском конкурсе
лучших проектов создания ком-

ÏÅØÊÎÌ ÏÎ ÃÎÐÎÄÓ

12 АПРЕЛЯ в Мегионе состо-
ялся второй этап муниципально-
го конкурса "Оказание первой по-
мощи пострадавшим на произ-
водстве". Предварительно 18
марта участники уже продемонст-
рировали свои знания, выполнив
тестовые задания. Справились
достойно, почти все получили
наивысший балл.

Теперь каждому из конкурсан-
тов предстояло решить три зада-
чи, в которых описывались конк-
ретные ситуации. Каждая - из
разряда экстренных, то есть та-
кая, где в прямом смысле "про-
медление смерти подобно". Дей-
ствия должны быть быстрыми,
точными и правильными. Поэто-
му на подготовку ответов време-
ни тоже отводилось минимальное
количество. А для визуализации
своих действий конкурсанты мог-
ли воспользоваться содержимым

медицинской сумки. В ней находи-
лись все необходимые средства:
перевязочные материалы, анти-
септические средства, препараты
и т.п.

Решить ситуационные задачи
нужно было за 15 минут. Но не про-
шло и пяти, как один из участни-
ков - начальник отдела производ-
ственного обучения "МеКаМи-
нефть" Виктор Шаров - уже спра-
вился с ними. Четко, быстро, уве-
ренно он предоставил жюри пол-
ный расклад по каждому случаю,
определил алгоритм действий от
"а" до "я". Хотя задачи ему доста-
лись не из простых. В одной - че-
ловек получил ожоги, в другой -
повредил глаз, в третьей - сильно
ударился затылочной частью голо-
вы.

В такой оперативности Викто-
ра Николаевича нет ничего удиви-
тельного. Профессионал! Его стаж

работы в области охраны труда со-
ставляет 14 лет. В городском кон-
курсе по оказанию первой помощи
пострадавшему участвует второй
раз. В 2018 году стал победите-
лем.

- В "МеКаМинефти" вопросам
безопасности и охраны труда уде-
ляется первостепенное внимание.
Работники изучают теорию, прак-
тикуются на тренажёрах. Обучение
они проходят в специально обору-
дованном классе, - рассказал Вик-
тор Шаров. -  Навыки оказания
первой помощи пострадавшему
важны и в процессе производства,
и в жизни. Лично мне они приго-
дились трижды, причём не на ра-
боте. К примеру, однажды при-
шлось их применить в магазине.
Нужно было срочно спасать моло-
дого парня, у которого случился
приступ эпилепсии. Я справился.

Как показывает практика, имен-
но высокий уровень подготовки в
области охраны труда зачастую
помогает сохранить здоровье или
спасти жизнь пострадавшему. И
судя по тому, что все участники
конкурса, представлявшие раз-
личные предприятия и организа-
ции Мегиона, решили задачи ус-
пешно, подготовка у них "на пять".

Впереди у участников ещё один
этап - демонстрация навыков ле-
гочно-сердечной реанимации на
учебно-тренировочном оборудо-
вании. Именно после него станет
известно имя победителя, кото-
рый представит Мегион на регио-
нальном уровне. Подведение ито-
гов конкурса состоится в ходе тор-
жественного мероприятия, посвя-
щенного Всемирному дню охраны
труда.

Задачи про жизнь

ÊÎÍÊÓÐÑ

фортной городской среды нацио-
нального проекта "Жилье и город-
ская среда" в номинации "Малые
города и исторические поселе-
ния" будет выполнено благоуст-
ройство набережной Меги.

Территория "Мега.Парка" охва-
тит участок берега от Аллеи Сла-
вы до культурно-досугового комп-
лекса "Калейдоскоп".

- 11 апреля заключен контракт
с компанией ООО "Самар-Строй"
на выполнение работ по благоуст-
ройству набережной сроком до
октября 2022 года. В перечень ра-
бот входит общее благоустрой-
ство территории с учетом брен-
динга города. Будут сделаны зоны
для прогулок, велодорожка, кафе,
смотровые площадки. Благоуст-
ройство будет проводится за счет
средств выигранного федераль-
ного гранта, а также окружного и
городского софинансирования, -
прокомментировал директор МКУ
"Управление капитального строи-

тельства и ЖКК" Александр Пид-
липный.

Кроме того, этой весной нач-
нется строительство скейт-парка
за памятником Первопроходцам.
Контракт с подрядчиком также уже
заключен. Таким образом в бли-
жайшей перспективе будет благо-
устроена вся территория вдоль
реки Меги - от Аллеи Славы до Ал-
леи Трудовой Славы. Для жителей
всех возрастов будет создана про-
тяженная пешеходная зона для от-
дыха и времяпрепровождения на
свежем воздухе.

Напоминаем, что еженедельно
по вторникам глава города вместе
с руководителями органов управ-
ления посещает городские объек-
ты в рамках работы Муниципаль-
ного Центра Управления (МЦУ).
Помимо этого, Центр работает с
системой мониторинга "Инцидент
Менеджмент", обращениями жи-
телей, поданных через портал Го-
суслуг и интернет-приемную.

Учитывая ситуацию, глава горо-
да поручил руководителям про-
фильных учреждений еще раз про-
вести обследование жилого фон-
да на предмет возможных подтоп-
лений и принять предупредитель-
ные меры.

- Несмотря на проделанную ра-
боту, в период активного снегота-
яния необходимо обследовать ра-
нее выявленные очаги, мобилизо-
вать все силы и средства служб
экстренного реагирования и уп-
равляющих компаний, отработать
алгоритм совместных действий,
оповестить население о том, куда
звонить в случае подтопления
подъездов и территорий. Инфор-
мацию о проделанной работе и
количестве домов, которые потен-
циально попадают в зону риска,
предоставить до 14 апреля, - об-
ратился Олег Дейнека к участни-
кам совещания.

Напомним, что откачку талых вод
в оперативном режиме произво-
дят специалисты "Управления
гражданской защиты населения".
Заявки можно направлять в ЕДДС
круглосуточно по телефону 112 и в
рабочее время в "Управление ка-
питального строительства и ЖКК"
по телефону 5-92-67.

Вклад в доброе дело
ПЕРВЫЙ за-

меститель главы
города Игорь Ал-
чинов и замести-
тель главы Меги-
она по городско-
му хозяйству
Олег Чумак пере-
дали продукты и
товары первой
необходимости
для жителей До-
нецка и Луганска.
Волонтеры Цент-
ра гражданского
и патриотическо-
го воспитания

им. Е.И. Горбатова поблагодарили гостей и показали, как в органи-
зованном на базе учреждения пункте идет процесс сбора гумани-
тарной помощи.

"Волонтеры Победы" ежедневно сортируют, описывают и упако-
вывают в коробки десятки килограммов груза, который вскоре бу-
дет отправлен жителям ЛНР и ДНР. Ребята отмечают, что жители го-
рода, сотрудники учреждений образования, культуры и спорта, пред-
ставители общественных организаций, предприятий и предприни-
матели, депутаты Думы города и работники администрации активно
участвуют в сборе гумпомощи. Некоторые учреждения отправляют
целые машины с продуктами и одеждой.

- Мегионцы не привыкли оставаться в стороне, так было с первого
дня сбора помощи жителям Донбасса. Оставаться человечным и со-
страдать чужой беде - качества, которые всегда нужно беречь в себе
в первую очередь, - сказал Олег Чумак.

- Нужно понимать, что важна любая помощь, даже самая неболь-
шая. Сохраняется необходимость в продуктах длительного срока хра-
нения, детской и взрослой одежде и предметах гигиены. Для нас это
совсем немного, но другим людям эти вещи очень помогут, - доба-
вил Игорь Алчинов.

ÄÎÁÐÎÂÎËÜ×ÅÑÒÂÎ

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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УПРАВЛЕНИЕ социальной за-
щиты населения по городу Мегио-
ну вошло в число лидеров среди
15-и территориальных подразде-
лений округа, по итогам работы в
2021 году заняло второе место.
Столь высокая оценка коллективу
дана на состоявшемся в Когалыме
заседании коллегии Департамента
социального развития Югры. Еже-
годная торжественная церемония
награждения победителей ведом-
ственных конкурсов по традиции
стала "финальным аккордом" ме-
роприятия, участники которого
проанализировали работу отрасли
и определили пути её дальнейше-
го развития.

Критериев, по которым состав-
ляется "рейтинг" подразделений
Департамента, немало. Каждый из
них отражает эффективность рабо-
ты управлений. Решающую роль
для мегионской команды сыграли
высокие показатели оказания го-
сударственной социальной помо-
щи населению, развитая система
взаимодействия с негосударствен-
ными поставщиками соцуслуг, ак-
тивная деятельность по реализа-
ции программ, предоставлению
выплат и другим направлениям.
Это значит, что в Мегионе оказыва-
лась максимальная поддержка
предпринимателям, людям, жела-
ющим трудоустроиться, малообес-
печенным горожанам; предостав-
лялась помощь замещающим се-
мьям и женщинам, оказавшимся в
трудной ситуации; осуществлялись
выплаты на детей… Всех видов со-
цуслуг, оказываемых мегионцам,
не перечесть. Главное - делается
это на должном уровне. Даже Ком-
плексный центр социального об-

ÑÎÖÇÀÙÈÒÀ

Лидерство во благо людям

ÎÏÅÊÀ

"Социальных сирот"
становится меньше

ПО ИТОГАМ работы за 2021
год управление опеки и попечи-
тельства администрации Мегиона
заняло второе место в конкурсе на
лучшее структурное подразделе-
ние Департамента социального
развития ХМАО-Югры.

Органы опеки и попечительства
выявляют, ведут учет, защищают
права и принимают меры по уст-
ройству детей-сирот, детей, остав-
шихся без попечения родителей, а
также осуществляют надзор за де-
ятельностью опекунов и выполняют
ряд других обязанностей в соот-
ветствии с законодательством
Российской Федерации.

Основные конкурсные показа-
тели, по которым Департамент
соцразвития Югры оценивает ра-
боту данного подразделения, про-
деланную в течение года, - это ко-
личество выявленных на террито-
рии муниципалитета детей-сирот и
детей, оставшихся без попечения

родителей, количество детей, уст-
роенных в семьи, отсутствие за-
долженностей по предоставлению
жилья детям-сиротам и многие
другие, находящиеся в сфере пол-
номочий данного управления. В
том числе учитываются оператив-
ность и качество выполнения зада-
ний и установок Депсоцразвития.

- По итогам конкурса 2019-
2020 годов мы были на третьем ме-
сте среди двадцати двух муниципа-
литетов округа, а теперь по основ-
ным показателям работы вышли на
второе место. Это очень высокая
оценка нашей деятельности! - го-
ворит начальник управления опеки
и попечительства администрации
Мегиона Людмила Сопко. - На се-
годняшний день в нашем муници-
палитете значительно уменьши-
лось выявление так называемых
"социальных сирот", то есть детей,
оставшихся без попечения родите-
лей. Положительная динамика

служивания населения, который
хотя и находится в приспособлен-
ном здании, по результатам прове-
дённой независимой оценки удов-
летворенности горожан услугами
набрал 99 баллов из ста возмож-
ных.

Немаловажный фактор, влияю-
щий на рейтинг любого территори-
ального подразделения Департа-
мента социального развития Югры
- обращения граждан в вышестоя-
щие инстанции. В 2021 году из на-
шего города таковых было мини-
мум. Это доказывает, что в учреж-
дениях мегионской системы соцза-
щиты трудятся профессионалы,
способные решать все вопросы на
месте.

Коллектив управления под ру-
ководством Татьяны Масленни-
ковой отлично справляется с по-
ставленными задачами. Его лидер-
ство в конкурсе среди территори-
альных подразделений Департа-

В Мегионе продолжается сбор гуманитарной помощи для жите-
лей Донбасса. Напомню, что в муниципалитете с 21 февраля теку-
щего года действуют три пункта сбора гуманитарной помощи, один
из которых размещен на базе Центра гражданского и патриотическо-
го воспитания имени Е.И. Горбатова по адресу: улица Советская, 11.
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мента - очередное тому подтверж-
дение. Отметим, что для системы
социальной защиты Мегиона, в
прошлом году разменявшей пятый
десяток, передовые позиции уже
стали нормой. В 2019 году управ-
ление признано лучшим в округе, в
2020-м - победителем в дополни-
тельной номинации "Лучшая орга-
низация работы с негосударствен-
ными поставщиками социальных
услуг".

- В высокой оценке нашего тру-
да - заслуга всего коллектива, -
считает начальник управления со-
циальной защиты населения по го-
роду Мегиону Татьяна Масленни-
кова. - Это общий результат, в дос-
тижении которого есть вклад каж-
дого специалиста, его ответствен-
ность и готовность прийти на по-
мощь людям.

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА

В НАЧАЛЕ текущей недели мы
побывали в Центре и побеседовали с
волонтерами, которые занимаются
комплектацией гуманитарного груза.

- Первая машина с гуманитарным
грузом была отправлена уже 22 фев-
раля. К его сбору активно включился
весь город. Потом было временное
затишье, а в середине марта начал-
ся новый всплеск активности жите-
лей, которые ежедневно приносят
предметы первой необходимости и
продукты питания для отправки в
Донбасс, - рассказала волонтер Ва-
лерия Сапожникова, которая все два
месяца работает в этом пункте гум-
помощи.

Если в феврале в сборе гумпомо-
щи активно участвовали коллективы
учреждений и организаций, то сейчас
на пункт сбора приходят просто горо-
жане, которые в индивидуальном по-
рядке, лично от себя приносят все,
что могут.

По словам Ирины Михайловой,
начальника отдела волонтерского
добровольческого движения Центра
ГиПВ им. Е.И. Горбатова, такая актив-
ность горожан вызвана тем, что ин-
формация о пунктах сбора дошла до
большинства мегионцев. Это позво-
лило 12 марта отправить вторую
партию гуманитарного груза, а сей-
час готовится к отправке третья
партия, которая составит не менее
1,5 тонны. Люди приходят ежеднев-
но, и сегодня готовые к отправке ко-
робки с гуманитарной помощью за-
полнили уже все пространство поме-
щения. Причем груз собрали бук-
вально за неделю.

В феврале гуманитарная помощь
доставлялась в Ростовскую область
фурами и предназначалась для жите-
лей Донецка и Луганска, эвакуиро-
ванных на территорию России, но уже
вторую партию отправляли из Сургу-
та самолетом, а затем она доставля-
лась непосредственно на террито-
рию Донбасса.

- Изменился и состав гуманитар-
ной помощи, - говорит Ирина Вале-
рьевна. - Если сначала большую её
часть составляли продукты питания и
средства личной гигиены, то теперь
приносят очень много самой разной
одежды и обуви - детской, женской,
мужской. Нам пришлось даже от-
дельно угол специальный для одеж-
ды выделить. А так как мы сейчас ра-
ботаем по акции "Посылка солдату",
то к вышеперечисленным вещам до-
бавились еще и бритвенные станки,
мужские носки различного размера,
табачные изделия…

Следует сказать, что уже в тече-
ние недели на пунктах сбора гумпо-
мощи волонтеры принимают гумани-
тарную помощь в рамках акции "По-
сылка солдату - 2022". Это меропри-
ятие направлено на поддержку рос-
сийских солдат, несущих службу на
территории проведения спецопера-

ции. Акцию проводят Межрегио-
нальная общественная организация
инвалидов и ветеранов локальных
войн и военных конфликтов "Содру-
жество". Соорганизаторами высту-
пили Сургутская общественная
организация ветеранов-погранич-
ников "Контрольно-следовая поло-
са" и Гуманитарный добровольчес-
кий корпус. Всем желающим пред-
лагается собрать посылку, которая
будет передана по назначению во-
лонтерами. Подробный список не-
обходимых вещей и продуктов име-
ется на пунктах сбора гумпомощи. В
перечень предметов и продуктов
питания включены: носки мужские
чёрные универсального размера,
белье мужское с 48 по 56 размер,
одноразовые бритвенные станки
(упаковка), зубная паста и зубная
щетка, крем для бритья, мыло кус-
ковое, влажные салфетки, а также
продукты питания, кроме скоропор-
тящихся (пакетированный чай,
кофе, сгущенное молоко, конфеты,
печенье и так далее).

- Все вещи, которые жители го-
рода приносят в рамках акции "По-
сылка солдату", мы упаковываем в
отдельные коробки и подписываем,
- говорит Ирина Михайлова. - В
дальнейшем планируем (по согла-
сованию с окружным Гуманитарным
корпусом) помещать на эти посыл-
ки специальные наклейки, чтобы во-
лонтерам, распределяющим гума-
нитарную помощь в Донбассе, было
проще сортировать груз: знать, что
предназначено жителям, а что - во-
еннослужащим. Кроме этого, мы ус-
тановили в нескольких магазинах -
"Уют", "Магнит" (бывшая "Северян-
ка") и "Мегион" - корзины по сбору
гуманитарной помощи, на которых
также прикреплен перечень необхо-
димых вещей и продуктов. Когда
корзины наполняются, менеджеры
магазинов звонят нам, и наши во-
лонтеры забирают коробки с гума-
нитарной помощью. И уже в пункте
сбора сортируют, комплектуют и
упаковывают в соответствии с пе-
речнем.

Для тех, кто хочет принять учас-
тие в акции "Посылка солдату" или
просто оказать посильную помощь
жителям Донбасса, можно обра-
щаться в рабочее время по адре-
сам:

- г. Мегион, ул. Строителей,
д. 11/4 (Ресурсный центр под-
держки инициатив гражданского
общества);

- г. Мегион, ул. Советская, д.
11 (Центр гражданского и патри-
отического воспитания имени
Е.И. Горбатова);

- пгт. Высокий, ул. Советская,
д. 1, каб. 3.

В помощь Донбассу
и российским солдатам

обусловлена слаженной работой
всех органов и учреждений систе-
мы профилактики местного само-
управления, направленной на пре-
дотвращение жестокого обраще-
ния с детьми и повышение роди-
тельской ответственности. В про-
шлом году мы выявили семерых
детей, пятеро из них - это дети-си-
роты, родителей которых нет в жи-
вых, а двое - дети, оставшиеся без
попечения родителей. Это говорит
о стабильной, целенаправленной
работе органов системы профи-
лактики и о том, что совместными
усилиями нам удается взять под
контроль социальное сиротство,
которое раньше достигало 80%.
Примерно так же на уровне Мини-
стерства просвещения оценивает-
ся и наш субъект Федерации. И по
этим показателям Югра на третьем
месте в стране: сегодня нас опере-
жают только Чечня и Ингушетия.
Считаю, что это весьма высокая
оценка той работы, которую прово-
дят в Югре органы опеки и попечи-
тельства.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

- Цены здесь не выше уровня
сетевых магазинов, а по некоторым
позициям - даже ниже. И в отноше-
нии части продуктов сетевые мага-
зины просто не могут конкуриро-
вать с "Мясным терминалом". Ду-
маю, что цены здесь соответству-
ют качеству товара. Меня порадо-
вали свежесть предлагаемой меги-
онцам продукции и эстетика офор-

ÈÌÏÎÐÒÎÇÀÌÅÙÅÍÈÅ

Югорский ответ западным санкциям
мления павильона, - всё это, не-
сомненно, должно привлечь поку-
пателей, - прокомментировал
Александр Радецкий, директор де-
партамента территориального раз-
вития администрации Мегиона.

Для мегионцев новый магазин -
это еще и дополнительные рабочие
места. Несколько человек из наше-
го города уже прошли стажировку в
нижневартовских филиалах и при-
ступили к работе. Но сегодня мага-
зину еще необходимы два продавца

и один рубщик мяса. Пока недоста-
ющих продавцов замещают сотруд-
ники магазинов из Нижневартовска.

- Условия приемлемые, график
работы очень хороший: двое суток
через двое. Желающие есть, мы
собираем резюме, уже идет отбор
кандидатов, - сообщил глава ком-
пании.

Буквально через пару месяцев
в нашем городе компания планиру-
ет открыть еще один магазин - в
районе школы № 9.

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА
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ÍÀØ ÄÅÏÓÒÀÒ

- Как сработала Дума Мегиона в 2021
году?

- Судить об этом горожанам. От себя могу
сказать, что все депутаты достойно представ-
ляли интересы своих избирателей, иницииро-
вали рассмотрение вопросов, важных для ме-
гионцев. На счету каждого - десятки решён-
ных проблем.

Если говорить о работе городской Думы в
2021 году в целом, то проведено 12 заседа-
ний, принято 113 решений. Большинство из
них касалось социальной и бюджетно-финан-
совой политики. Это необходимо для стабиль-
ного развития экономики города, совершен-
ствования системы контроля за целевым рас-
ходованием бюджетных средств, обеспече-
ния прозрачности и публичности бюджета.
Благодаря правильно расставленным при-
оритетам, взаимодействию администрации
города с Думой, поддержке округа в Мегио-
не реализованы все намеченные программы.
Это касается благоустройства, строительства
и других направлений.

- Над какими вопросами Думе города
предстоит поработать в 2022 году в пер-
вую очередь?

- В Мегионе принят бюджет города на сле-
дующий год, определён вектор дальнейшего
развития. Мы продолжаем участвовать в ре-
шении муниципальных вопросов, работаем с
избирателями. Большое внимание в 2022
году будет уделено жилищному строитель-
ству, реализации программ по сносу аварий-
ных домов, переселению граждан в благоус-
троенные квартиры. В числе первоочередных
задач также развитие жилищно-коммуналь-
ной сферы, формирование комфортной го-
родской среды, обустройство береговой ли-
нии для отдыха горожан.

В начале года мои коллеги по фракции
"Единая Россия" предложили и дальше под-
держивать реализацию инициативных проек-
тов по благоустройству общественных терри-
торий. В 2021 году в этом направлении были
достигнуты положительные результаты. В Ме-
гионе приведены в порядок дорога к бывше-
му ОРС-10, проезд вдоль дома № 11 по ули-
це Строителей, площадь у магазина "Мегион".
В Высоком - обустроены парковки в районе
дома № 7 по улице Льва Толстого и домов
№ 1, 3 по улице 70 лет Октября, а также детс-
кая площадка в микрорайоне Антоненко. Про-
должаем работу по формированию комфор-
тной городской среды и сейчас. К примеру,
планируется благоустройство 15 микрорайо-
на (рядом с Аллеей Воинской Славы). Уже
проведены встречи с жителями. Есть проект-
ные решения.

Какие ещё территории будут приведены в
надлежащий вид во многом зависит от заин-
тересованности и инициативности мегион-
цев.

- Как выстраивается взаимодействие
Думы с администрацией города и с депу-
татами разных уровней?

- Взаимодействие с администрацией кон-
структивное. Представители депутатского
корпуса непосредственно участвуют в сове-
щаниях по различным направлениям жизне-
деятельности города. Потом мы с коллегами
обсуждаем ту или иную актуальную тему на
заседании фракции "Единая Россия" или ра-
бочей группы депутатов. Анализируем, реша-
ем, поддерживаем ли предложенный адми-
нистрацией вариант или как-то его корректи-
руем. Такое взаимодействие помогает выб-
рать оптимальное решение.

13 вопросов спикеру Думы

Что касается контактов с депутатами раз-
ных уровней, то они - на постоянной основе.
Уже дважды встречались в этом году с депута-
том Государственной Думы Вадимом Шувало-
вым. Обозначили вопросы, решать которые
нужно на федеральном уровне. Они касаются
законодательства по безнадзорным живот-
ным, предоставления льгот пенсионерам при
переселении из северных регионов на "боль-
шую землю" и других важных для горожан тем.

С депутатом окружной Думы Алексеем Ан-
дреевым обсуждали развитие инфраструктуры
Мегиона. В частности, необходимость строи-
тельства школы на 1600 мест в 20-м микрорай-
оне. В настоящее время планируемый объект
- один из самых крупных в системе образова-
ния Югры. Строительство объекта предусмот-
рено в рамках государственной программы
ХМАО-Югры “Развитие образования” через
механизм муниципально-частного партнер-
ства. Надеюсь, что строительство новой шко-
лы станет ещё одним отличным примером вза-
имодействия власти и бизнеса.

С депутатом Тюменской Думы Анатолием
Чепайкиным мы говорили о благоустройстве
парка на берегу реки Меги. "Мега.Парк" вошел
в число победителей Всероссийского конкур-
са лучших проектов создания комфортной го-
родской среды в малых городах и историчес-
ких поселениях. На его воплощение в жизнь
Мегиону выделены средства из федерально-
го бюджета. Но для реализации масштабного
проекта в полном объёме этих денег не хватит.

Поэтому вместе с Анатолием Петровичем ана-
лизировали возможные источники дополни-
тельного финансирования.

Тесное взаимодействие налажено с ещё
одним депутатом областной Думы Евгением
Макаренко. Он много лет помогает развитию
спорта в Мегионе, укреплению материальной
базы учреждений.

- В "друзьях согласье есть"? Возникают
ли споры между депутатами при обсужде-
нии тех или иных городских проблем?

- Конечно. При обсуждении вопросов на за-
седании рабочих групп или фракции "Единая
Россия" каждый из депутатов активно выска-
зывает свою точку зрения. Но это именно те
споры, в которых рождается истина. Так что
всегда достигаем консенсуса. Главное, пред-
ставители трёх партий, которые входят в со-
став Думы Мегиона, - "Единая Россия", ЛДПР
и КПРФ - люди грамотные, объективные. Они
отстаивают интересы города и его жителей. За
что я им очень благодарен.

- Вы семь лет занимаетесь депутатской
деятельностью? Выделите пару главных
вопросов, которые Вам удалось решить.

- Я не стал бы выделять главные, ориенти-
руясь на своё восприятие, поскольку любой
вопрос, с которым обращаются горожане, для
них значимый. Будь то коллективное письмо
дачников из "Кедра" с просьбой об обеспече-
нии их хозяйств электричеством, будь то жа-
лобы на проблемы с тепло- или водоснабже-
нием в каком-то из домов… Было, что обраща-
лись жильцы подъезда одной из девятиэтажек,
где ремонт не делался с момента её построй-
ки. Я выходил с этим вопросом на управляю-
щую компанию. Решили положительно.

Как и многие депутаты, принимал участие в
строительстве Аллеи Славы. Способствовал
решению вопроса о поэтапном ремонте кров-
ли школы № 4, ограждении территории этого
образовательного учреждения. Сейчас помо-
гаю клубу "9 Легион" завершить ремонтные
работы спортивного объекта, чтобы нашей мо-
лодежи было где заниматься.

Одним словом, стараюсь вникать в пробле-
мы избирателей и по возможности решать их.

- Депутаты думской фракции "Единая
Россия" взяли шефство над школой для де-
тей с ограниченными возможностями здо-
ровья. Что бы хотелось сделать для этих
ребятишек?

- Действительно, мы с коллегами - частые
гости в Мегионской школе для обучающихся с
ограниченными возможностями здоровья.
Поддерживаем постоянную связь с педколлек-
тивом, а в праздники поздравляем детей, да-
рим подарки. Но, к сожалению, главный воп-
рос, связанный со строительством нового зда-
ния школы, решить пока не удалось. Обрати-
лись с этой проблемой на окружном уровне.

Надеемся на положительный результат.
- Как удается совмещать профессио-

нальную деятельность с депутатской?
- Непросто. Рабочие будни проходят при-

мерно по одному графику. Утром прихожу в "Го-
родские электрические сети". Занимаюсь про-
изводственными вопросами. В 10 часов от-
правляюсь в Думу. С обеда - снова на предпри-
ятие. Параллельно "держу руку на пульсе" по
депутатским делам. Так каждый день, до по-
зднего вечера… Но я считаю, если взял на себя
обязательства, значит, нужно выполнять. Тем
более что у меня и там и там очень хорошая
команда. В депутатской деятельности много
помогает мой заместитель Александр Куру-
шин, в "ГЭС" - главный инженер Юлай Усманов.

- Вы часто участвуете в благотворитель-
ных акциях. Почему? Какой подарок Вы
сделали особенному ребенку в "Ёлке Доб-
ра"?

- В акциях участвую не для "афиши" и не по
долгу службы, а по велению сердца. Считаю,
что если можешь кому-то помочь, то почему бы
это не сделать? А что касается "Ёлки Добра",
то я снял с неё две открытки с желаниями де-
тей. Один ребёнок хотел развивающую игру
"Лего", второй мечтал о планшете. Рад, что
помог им поверить в чудо.

- В первое воскресенье апреля геологи
отметили свой профессиональный празд-
ник. Вы тоже начинали свой трудовой путь
в вышкомонтажной конторе. Что для Вас
значит этот период?

- Тридцать четыре года назад в моей тру-
довой сделана первая запись - вышкомонтаж-
ник-электромонтёр. Когда я пришел в вышко-
монтажную контору, её возглавлял Егор Горба-
тов. Строили буровые, осваивали новые мес-
торождения. Проработал я в Мегионской неф-
теразведочной экспедиции сравнительно не-
долго - три года. Но это время навсегда оста-
нется в моей памяти. Мне посчастливилось
трудиться с удивительными людьми, сильны-
ми духом, мужественными, искренними, таки-
ми, как Михаил Львович Мушак, Пётр Флегон-
тович Анисимов и другие. Они меня многому
научили. Это была отличная школа моего про-
фессионального и личностного становления.
Она очень пригодилась мне на всех этапах тру-
довой деятельности.

- При проведении городских субботни-
ков Вы всегда трудитесь вместе с коллек-
тивом предприятия. Почему? Ведь можно
было бы просто организовать работу…

- Никогда об этом даже не задумывался.
Считаю, что директор - такая же часть коллек-
тива, как и любой другой сотрудник. Помню,
когда "ГЭС" передали производственную пло-
щадь по Южной, 10, мы все вместе постоянно
устраивали субботники, чтобы привести терри-
торию в порядок. Потом это стало доброй тра-
дицией. Мы и на городские мероприятия друж-
но выходим, многие - вместе с детьми. Так что
субботники становятся семейными. От такого
совместного труда тройная польза: террито-
рия становится чище, команда - ещё более
дружной, а подрастающее поколение учится
бережному отношению к окружающей среде.

- Наверняка при такой занятости у Вас
мало свободного времени. Но если оно всё
же появляется, то как его проводите?

- С друзьями на природе. Забираемся
вглубь тайги, пьём чай, общаемся. Такие встре-
чи происходят нечасто, но они очень запоми-
нающиеся. Отдыхаешь, как говорится, и телом,
и душой.

Иногда бывает, что выходные провожу с кол-
лективом предприятия. К примеру, в марте мы
организовали семейный праздник для работ-
ников "ГЭС" и их ребятишек. Очень весело про-
вели время, катались на надувных зимних са-
нях, пили чай со сладостями. Понравилось и
взрослым, и детям.

- Ваши жизненные ценности.
- Главная - семья. Ближе для меня никого

нет. С вниманием, уважением и безмерной
благодарностью отношусь к родителям. Что же
касается всех людей, то, наверное, не буду
оригинальным, но больше всего ценю в окру-
жающих преданность, честность, искренность.
Человеку, обладающему такими качествами,
можно доверять, и это для меня очень важно.
Причём совершенно не имеет значения, со-
впадают ли наши точки зрения по какому-либо
вопросу. Я не категоричен, умею выслушать чу-
жое мнение, никогда не опущусь до оскорбле-
ний.

- Недавно Вы отметили свой 55-летний
юбилей. Наверняка, было много поздрав-
лений. Был ли самый приятный момент?

- Этот "момент" начался утром и закончил-
ся поздним вечером. Первыми меня поздра-
вили мои близкие: супруга, сын, невестка, ро-
дители. Потом - коллеги по работе, депутаты,
друзья из Мегиона, Москвы, Екатеринбурга и
других городов. Всё это, конечно, очень при-
ятно.

Анатолий Алтапов - личность в городе известная. Прошедший путь
от вышкомонтажника-электромонтёра до генерального директора

"Городских электрических сетей", он - человек дела, пользующийся
уважением окружающих. Оценивая личностные и лидерские качества

Анатолия Александровича, горожане уже дважды оказали
ему свое доверие - избирали в Думу Мегиона, а депутаты

представительного органа седьмого созыва - председателем.
Мы решили задать спикеру городской Думы тринадцать вопросов,

касающихся и деятельности депутатского корпуса, и его лично.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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ÒÅÐÐÈÒÎÐÈß ÄÎÁÐÛÕ ÄÅË

Дома для Шариков

� МЫ ВСЕ хотим, чтобы на улицах не
было бродячих собак, и чтобы в приюте
им оказывали должный уход. Поэтому, ког�
да нам предложили помочь в постройке
будок, откликнулись не раздумывая. Реши�
ли вовлечь в этот "производственный про�
цесс" ребят. Даже не ожидали, что это вы�
зовет у них такой большой интерес. Вмес�
те с учителем технологии школьники с удо�
вольствием занимаются "строительством".
Работают не только на уроках, но и после
них, и даже в выходные, � рассказывает
директор школы Оксана Исянгулова. � Мы
и раньше помогали приюту � волонтёры
собирали и доставляли корм для собак.
Будем поддерживать такие добрые дела и
дальше. Они идут на благо не только тем,
кому адресованы, но и самим ребятам.
Формируется и укрепляется заботливое

ÒÓÐÍÈÐ

отношение к животным, вырабатывается
желание творить добро.

Как только "Тепловодоканал" предоста�
вил школьникам материалы для будок �
доски, шурупы, утеплитель � процесс по�
шёл! Шестиклассники принялись за раз�
метку, семиклассники � начали пилить за�
готовки, восьмиклассники � собирать эле�
менты каждой конструкции в единое целое.

� Ребята дружно взялись за работу. Всё
выполняли строго по чертежам. Точно,
прочно и надежно. В будках сделали от�
кидные крышки, чтобы удобно было их чи�
стить, стелить сено, � констатирует учи�
тель по технологии Умар Алиев. � Первая
партия, состоящая из четырех будок, уже
готова. Осталось оббить их тёплым мате�
риалом и передать в приют. Скоро они бу�
дут установлены в вольерах.

А пока "лохматые, хвостатые четверо�
ногие" будут обживаться в четырёх новых
"квартирах", ребята продолжат строить
следующие.

� Я обрадовался, когда нам предложили
делать будки. Надо же помочь бездомным
животным, � делится восьмиклассник Артур
Аджимуратов. � Очень люблю собак. Прав�
да, своей у меня нет. Поэтому помогаю выгу�
ливать чужих питомцев, если их хозяева по
каким�то причинам не могут это сделать.
Мечтаю о лабрадоре. Представители этой
породы очень добрые и легкообучаемые.

Любовь в животным, видимо, есть у мно�
гих учеников этой школы. Ребята даже изго�
товили на уроках технологии собаку из де�
рева. Каждое лето устанавливают её во дво�
ре. Чудо�пёс не лает, не кусает, а террито�
рию украшает. Такой вот творческий подход.

Кстати, школьники и будки собрались
раскрасить, если время позволит. Но тут
уж как получится, поскольку в приюте с не�
терпением ждут дома для своих подопеч�
ных. Количество обитателей вольеров по�
стоянно прибавляется. Хотя случается, что
кто�то из них переезжает из "общежития"
в свой дом, обретает хозяина.

� На 11 апреля у нас содержатся 36 со�
бак. Было больше, но недавно двух взяли
горожане, проживающие в частном секто�
ре. Мы рады, что так получилось. Надеем�

В боксе не только парни

� У МЕГИОНСКИХ участниц турнира
есть все шансы на победу, � рассказал пе�
ред началом состязаний тренер спортив�
ной школы "Вымпел" Евгений Табаченко. �
Вообще, женский бокс в Мегионе с каж�
дым годом набирает обороты. На сегод�

С 8 по 10 апреля в Мегионском спортивном центре с универсальным игро�
вым залом и плоскостными сооружениями проходил открытый региональный
турнир по боксу среди девушек "Северные амазонки". Участвовали в нём 11
команд из городов Югры и Тюменской области. За победу на ринге сражались
почти пятьдесят спортсменок возрастом от 10 до 22 лет. Соревнования, органи�
зованные мегионской Федерацией бокса при поддержке "ЮграМегаСпорта" и
администрации города, проходят второй раз и уже становятся традиционными.

няшний день в нашей школе 15 занимаю�
щихся этим видом спорта � девушки. В их
увлечённости нет ничего удивительного,
ведь бокс � это не только работа мышц.
Для успешного ведения боя необходимо
логически мыслить, продумывать тактику

и обладать молниеносной реакцией. Мы,
тренеры, стараемся максимально разви�
вать способности спортсменок, поддержи�
вать их стремление к победе. Но главное,
чему я учу своих воспитанников: "Может,
вы и не станете известными на весь мир
спортсменами, но хорошими людьми быть
обязаны".

Женский бокс � спорт особенный, в нём
своя красота. Это своеобразный "танец на
ринге". В нашем городе он зародился в
2007 году. Первая девушка�боксер Яна
Бревнова трижды становилась облада�
тельницей "золота" Первенства Югры,
участвовала в Первенстве России. Потом
традицию побеждать продолжили Яна Ду�
бова, Радмила Рябикова, Марина Павло�
ва. Мегионской секцией бокса за время её
деятельности подготовлены 9 кандидатов
в мастера спорта, 7 девушек входят в со�
став сборной страны. В копилке наших
спортсменок десятки наград, полученных
на региональных и всероссийских сорев�
нованиях.

Развитие женского бокса набирает темп
и в других городах округа. Как рассказал
тренер из Пыть�Яха Анвар Гарчиханов, "де�
вочки занимаются с удовольствием, демон�
стрируют хорошие результаты. К примеру,
двое из четверых представительниц нашей
команды, приехавших на турнир в Мегион,
уже побеждали на чемпионатах Уральского
федерального округа".

Каждый из наставников команд верил,
что именно его воспитанницы поднимутся
на пьедестал почета. А пока тренеры вмес�
те с болельщиками "держали кулаки" за
своих спортсменок, на ринге разворачи�

вались настоящие сражения. Три дня "Се�
верные амазонки" соревновались за зва�
ние лучших. Оценивала бои профессио�
нальная судейская команда, возглавила
которую Ирина Гылка (г. Радужный).

Мегионские спортсменки были "в уда�
ре". Как результат, в копилке их наград
заметно прибавилось � три "золота" и
"серебро".  В разных категориях победи�
тельницами турнира стали: Валерия Ерё�
мина, Ангелина Высочина и Даяна Гайко�
вая. Екатерина Егорова заняла второе
место, а также удостоилась специального
приза "За волю к победе".

Для каждой из наших девочек это уже
не первая победа на ринге. К примеру,
Ангелина Высочина � двукратный чемпи�
он Уральского федерального округа, уча�
стница Первенства России. Причём дос�
тигла она таких впечатляющих результа�
тов всего за два года занятий.

� В бокс привела меня мама. Она все�
гда поддерживает мои увлечения, за что
я ей очень благодарна, � поделилась Ан�
гелина. � Этот вид спорта я выбрала по�
тому, что он воспитывает силу духа и ха�
рактер, придает уверенности. Занимаюсь
с удовольствием. У меня замечательные
тренеры: Евгений Валерьевич Табачен�
ко, Владимир Николаевич Занкевич, Алек�
сей Андреевич Мельников. Они помога�
ют мне становится более сильной и целе�
устремлённой. Сейчас я учусь в 9 классе.
В дальнейшем планирую получить выс�
шее образование, при этом продолжить
спортивную карьеру. Ведь впереди ещё
много вершин, которые мне хочется поко�
рить.

Материалы полосы подготовлены Ириной БОЙКО

Объект для содержания безнадзорных животных (приют, как называют
его горожане) появился в Мегионе во многом благодаря поддержке жителей.
На этом роль общественности не закончилась. Неравнодушные люди и сей�
час стараются оказать приюту помощь. Причём не только взрослые… Ребята
из школы № 4 сооружают собачьи будки, чтобы потом передать их в пользо�
вание четвероногим "жильцам".

ся, что это хорошее начало, � рассказыва�
ет начальник объекта для содержания
безнадзорных животных, кинолог Татьяна
Глушакова. � Конечно же, мы стараемся
создать для собак все условия. Построе�
но более двухсот вольеров и карантинных
боксов, имеются помещения для ветери�
нарных нужд. Животные, которых мы за�
бираем с улиц, проходят карантин, ос�
мотр ветврачом, прививки, чипирование,
стерилизацию. Но всё же намного лучше,
когда они обретают свой дом.

Спонсоры, общественные организа�
ции, неравнодушные горожане помогли
приюту на этапе строительства, способ�
ствуют и в обустройстве. По словам на�
чальника объекта, многие мегионцы и сей�
час звонят, предлагают свои услуги по ухо�
ду за животными.

� С желающими оказывать волонтёр�
скую помощь будем заключать договоры,
ознакамливать посетителей с правилами
безопасности. Стараемся выстроить чёт�
кую систему взаимодействия, � говорит
Татьяна Глушакова. � В идеале, конечно же,
хочется, чтобы максимальное количество
наших "подопечных" было "пристроено".
Мечтаю, чтобы у каждой собаки появился
добрый, заботливый хозяин, чтобы меж�
ду животными и людьми установилось до�
верие, чтобы мир стал добрее.
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О весенней призывной кампании
ÀÊÒÓÀËÜÍÎÅ ÈÍÒÅÐÂÜÞ

� Как проходила подготовка к ве�
сеннему призыву?

� Подготовка к кампании традицион�
но проводилась заранее. Мы сверили
все сведенья о призывниках с медицин�
скими и правоохранительными структу�
рами. Также в режиме видеоконференц�
связи проведён сбор с участием пред�
седателя окружной призывной комиссии,
военными комиссарами, начальниками
отделений призывов и другими специа�
листами ведомств. С 4 апреля ведётся
работа непосредственно с призывника�
ми: вызовы, оповещения, прохождение
медицинской и призывной комиссии.

� Как Вы оцениваете допризывную
подготовку мегионских юношей?

� Практически все юноши прошли доп�
ризывную подготовку (конечно, за исклю�
чением тех, кому не позволяет здоровье).
Кроме того, немалую роль играют в этом
и общественники. В Мегионе есть орга�
низации, которые дополнительно занима�
ются военно�патриотическим воспитани�
ем молодёжи: юнармия, патриотические
клубы, общественные организации. Ра�
бота поставлена на должном уровне.

Что касается состояния здоровья
призывников, то оно определяется по 4
категориям. А � годен к военной службе,
Б � годен с незначительными ограниче�
ниями, В � ограниченно годен (когда по
состоянию здоровья человек не может
проходить службу), Г � временно не го�
ден (в случаях, когда нет возможности
проходить службу в настоящее время из�
за операций, травм и т.п.), Д � не годен
(когда человек освобождается от воинс�
кой обязанности вообще по причине ин�
валидности). Если говорить о мегионс�
ких призывниках, то по категориям А и Б
их хотя и не максимальное количество,
но достаточное. Основные группы забо�
леваний, по которым наши ребята осво�
бождаются от службы: сердечно�сосуди�
стые, опорно�двигательного аппарата,
психические расстройства.

� Кто входит в призывную комис�
сию? По каким критериям отбирает�
ся её состав?

� Комиссия создаётся на основании
Федерального закона № 53�ФЗ "О воин�
ской обязанности и военной службе". В
комиссию входят: председатель � глава
муниципального образования или его за�
меститель, представители военного ко�
миссариата, учреждений медицины, об�
разования, а также МВД, службы занято�
сти населения, общественных организа�
ций. Причём создаются два состава ко�
миссии: основной и резервный. Это не�
обходимо для её непрерывной работы.

На основании указа Президента РФ в стране началась призывная кампания
"Весна�2022". На вопросы, касающиеся ее проведения, ответил военный ко�
миссар Мегиона, подполковник Эдуард МАКАРОВ.

� Много ли среди мегионцев "укло�
нистов"?

� Злостных "уклонистов" нет. Неявку на
призывной пункт или непрохождение допол�
нительного медобследования больше мож�
но назвать разгильдяйством, недисципли�
нированностью. Юноши недопонимают, что
закон нужно исполнять, иначе ждёт наказа�
ние � штраф за административное наруше�
ние (до 3 тыс. руб.). Есть и уголовная ответ�
ственность. К примеру, неоднократная не�
явка по повестке без уважительной причи�
ны попадает под действие части 1 статьи
328 УК РФ. В соответствии с данной стать�
ёй, за уклонение от призыва на военную
службу может быть назначено наказание �
от штрафа в размере до 200 тыс. рублей до
лишения свободы сроком до 2 лет. Решение
о возбуждении уголовного дела принимает
призывная комиссия. Сейчас таких дел нет.

Зато появились ребята из разряда тех,
кто "сам обманываться рад". Дело в том,
что некоторые юридические организации
за "умеренную плату" обещают призыв�
никам помочь уклониться службы. Обеща�
ют много, но в результате ни один суд с их
"помощью" не выигран.

Поэтому хотелось бы обратиться к при�
зывникам и их родителям: есть вопросы �
проконсультируйтесь в военкомате.

� На Ваш взгляд, когда легче слу�
жить: сразу после школы или получив
высшее образование?

� После школы в армию мало кто идет.
Больше после вузов. Сложно сказать, ка�
кой вариант лучше. С одной стороны, пос�
ле окончания вуза достаточно тяжело по�
тому, что кто�то создал семью, кого�то уже
ждут на работе. А ему в армию… С другой
� современные вооружение и техника тре�
буют определённого уровня знаний. Так что
человеку с высшим образованием проще
с ними разобраться. Лично мое мнение:
лучше служить уже получив диплом.

� Куда отправятся служить мегион�
ские ребята этой весной? Учитывают�
ся ли их пожелания?

� В России 4 военных округа: Централь�
ный, Восточный, Западный и Южный. Их
масштабы большие, как и страны в целом.
Поэтому заранее сказать сложно. Юношей,
у которых есть особые обстоятельства (ма�
ленький ребенок, пожилые родители и т.п.),
по возможности отправляют служить по�
ближе к дому. Для Мегиона самые ближ�
ние части � в Тюмени и Екатеринбурге.

А то, в каких войсках служить новобран�
цу, решает комиссия. Всё зависит от со�
стояния его здоровья, показателей про�
фессионально�психологического отбора и
других нюансов. К примеру, есть режим�
ные части, где нужно работать с секрет�
ными изделиями и документами. И если
ближайший родственник призывника
имеет судимость, то попасть в такие час�
ти нереально.

Служба в армии � почетная обязан�
ность, и её надо исполнять там, где, по
мнению специалистов, личные качества и
навыки конкретного призывника потребу�
ются и проявятся в наибольшей степени.

� Поменялось ли отношение роди�
телей к службе в армии их сыновей?

� Все папы и мамы переживают и бу�
дут переживать за своих детей. Это пра�
вильно. Но сейчас есть возможность быть
со своим сыном на связи, позвонить, по�
говорить.

Бывает, конечно, гиперопека со сторо�
ны родителей. К примеру, не дозвонилась
мама в течение дня сыну, разволновалась
и бежит в военкомат выяснять. Это не вы�
зывает у нас положительных эмоций, но в
любом случае относимся с пониманием.
Реагируем на запросы родителей и гото�
вы помочь � связываемся с командовани�
ем воинских частей, уточняем ситуацию.

� Отправляют ли призывников для
участия в спецоперации на Украине?

� Наши призывники отправляются слу�
жить в части, которые находятся на тер�
ритории нашей страны. На Украину от�
правляют "контрактников". Мальчишкам,
у которых нет ни опыта, ни навыков, там не
место. А основная задача наших призыв�
ников � получить военную учётную специ�
альность, чтобы укрепить обороноспособ�
ность страны.

� Как должны поступить те, кто хо�
чет принять участие в этой спецопе�
рации?

� Можно обратиться в военные комис�
сариаты по месту жительства и заключить
контракт.

� Как часто мегионцы выбирают
службу Родине своей профессией?

� Нечасто, но есть. Некоторые ребята
поступают в военные училища. Другие
после срочной службы продолжают её по
контракту. Кстати, так поступил один из
мегионцев, который вообще долго укло�
нялся от службы. Теперь он служит в Си�
рии. У парня уже шесть государственных
наград.

� Что бы Вы пожелали мегионским
юношам и их родителям?

� Дорогие родители, пожалуйста, не
сильно балуйте своих ребят опекой. Да�
вайте мальчикам возможность принимать
самостоятельные решения. Следите, что�
бы они вели здоровый образ жизни, за�
нимались спортом. Главное, любите сво�
их детей. А вы, ребята, не бойтесь служ�
бы. Она вам даст знания и опыт, которые
пригодятся на "гражданке".

Подготовила
Ирина БОЙКО

ÂÑÒÐÅ×È ÏÎ ÑÐÅÄÀÌ

В Центре “Добродея”

НА ЭТОЙ неделе Олег Александро�
вич общался с руководителем "Центра
социального обслуживания населения
"Добродея" Лидией Кирдяшевой. Это
объединение создано в 2018 году и за�
рекомендовало себя как надежный по�
ставщик социальных услуг Департамен�
та социального развития Югры. Работа
организации направлена на помощь де�
тям из малообеспеченных семей, нахо�
дящихся в трудной жизненной ситуации,
детям�инвалидам, пожилым людям.

� В активе некоммерческой органи�
зации программы, рассчитанные на со�
здание условий для укрепления психо�
эмоционального здоровья ребенка, раз�
витие его индивидуальных творческих
способностей, личностный рост. Для это�
го "Добродеей" было налажено тесное
взаимодействие с учреждениями куль�
туры, социальной защиты населения,
органами опеки, Центром гражданского
и патриотического воспитания имени
Егора Ивановича Горбатова, � рассказа�
ла в общении с главой города Лидия
Кирдяшева. По ее словам, дети находят�
ся в постоянном творческом процессе,
посещают культурно�развлекательные и
просветительские мероприятия.

Продолжаем публикацию материалов из рубрики "Встречи по средам" с
информацией о встречах главы Мегиона Олега Дейнека с представителями
местных общественных организаций, НКО, волонтерами и предпринимате�
лями, которые своим трудом приносят пользу мегионцам и городу.

Также в АНО ЦСОН "Добродея" реали�
зуется учебно�тематический план подго�
товки лиц, выразивших желание стать
опекунами, попечителями несовершенно�
летних граждан либо принять детей, ос�
тавшихся без попечения родителей в се�
мью на воспитание.

В конце прошлого года "Добродея"
участвовала в конкурсе на получение гран�
товой поддержки главы города Мегиона,
благодаря чему организация смогла при�
влечь 200 тысяч рублей на воплощение
социально значимого проекта "Студия ак�
тивного долголетия". Он предполагает со�
здание условий для социализации тех
граждан пожилого возраста, которые при�
шли к пенсионному возрасту с чувством
собственной ненужности и социальной
изоляции.

Чтобы помочь пожилым людям пре�
одолеть одиночество, к совместной дея�
тельности привлекают детей�волонтеров
из семей группы риска, зачисленных на
социальное обслуживание в организацию.
Часть денежных средств была направле�
на на приобретение спортивных тренаже�
ров, чтобы посетители Центра могли ук�
репить свое здоровье через физические
тренировки.

� Огромное спасибо за общественно зна�
чимую работу, которую вы организовали.
Она востребована и направлена на конкрет�
ный результат, тем, кто нуждается в вашей
помощи, � сказал глава города в общении с
руководителем АНО ЦСОН "Добродея".

Олег Александрович призвал органи�
зацию активнее участвовать в привлече�

нии финансовой поддержки в виде гран�
тов муниципального, регионального и фе�
дерального уровней, в том числе при со�
действии Ресурсного центра поддержки
инициатив гражданского общества, кото�
рый оказывает консультативную и прак�
тическую помощь при разработке конкур�
сной документации.
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Информационное сообщение о результатах
конкурса "Грант главы города Мегиона на развитие

гражданского общества"

В СООТВЕТСТВИИ с муниципальной программой
"Развитие гражданского общества на территории горо�
да Мегиона на 2020�2025 годы" предусмотрено оказание
финансовой поддержки социально ориентированным НКО.
Финансовая поддержка предоставляется на реализацию
социально значимых проектов социально ориентирован�
ных некоммерческих организаций. Оказание финансовой
поддержки регламентируется Порядком предоставления
грантов в форме субсидий победителям конкурса "Грант
главы города Мегиона на развитие гражданского обще�
ства", утвержденным постановлением администрации
города от 06.04.2020 г. № 696 с изменениями.

Заявки на участие в конкурсе принимались с 22.02.2022
г. по 23.03.2022 г. Всего на конкурс поступило 2 заявки по
следующим направлениям:

� патриотическое, в том числе военно�патриотичес�
кое, воспитание граждан Российской Федерации � Не�
коммерческая организация Мегионское городское каза�
чье общество с проектом "Учебно�тренировочные сборы
"Своих не бросаем";

� развитие инфраструктуры сектора социально ориен�
тированных некоммерческих организаций, добровольче�
ства � Автономная некоммерческая организация содей�
ствия развитию молодежи "До 16 и старше" с проектом
"Образовательно�консультационный проект развития НКО,
добровольчества и взаимодействия с инициативными
гражданами "Ресурсный центр поддержки инициатив граж�
данского общества города Мегиона".

Решением конкурсной комиссии от 06.04.2022 (протокол
№ 1) некоммерческая организация Мегионское городское
казачье общество не допущена к участию во II этапе конкурса.

Решением конкурсной комиссии от 11.04.2022 (прото�
кол № 2) победителем конкурса "Грант главы города Ме�
гиона на развитие гражданского общества"по направле�
нию "Развитие инфраструктуры сектора социально ори�
ентированных некоммерческих организаций, доброволь�
чества" признана автономная некоммерческая организа�
ция содействия развитию молодежи "До 16 и старше"
(итоговый балл � 175).

Автономной некоммерческой организации содействия
развитию молодежи "До 16 и старше" на реализацию
социально значимого проекта "Образовательно�консуль�
тационный проект развития НКО, добровольчества и вза�
имодействия с инициативными гражданами "Ресурсный
центр поддержки инициатив гражданского общества го�
рода Мегиона" предоставлен грант в форме субсидии в
размере 2900,0 тыс. рублей.

ÀÍÎÍÑ

В Мегионе готовятся к празднованию
Светлого Христова Воскресения

24 АПРЕЛЯ будет отмечаться Светлый праздник Пас�
хи. В Мегионе идет подготовка к этому самому великому
христианскому празднику. В учреждениях культуры со�
стоятся пасхальные выставки, пройдут мастер�классы по
изготовлению пасхальных подарков.

16 апреля в 13:00 во Дворце искусств состоится пас�
хальная выставка�продажа "Твори добро", на которой
можно будет приобрести товары, созданные руками лю�
дей с инвалидностью. Часть картин, выполненных в раз�
личных техниках, была написана детьми с ограниченны�
ми возможностями здоровья.

24 апреля с 12:00 до 13:00 на площади Дворца ис�
кусств пройдет игровая программа для детей и взрос�
лых, а в 13:00 в зрительном зале начнется концерт "Свет�
лое воскресенье".

Подробная информация на сайте admmegion.ru.

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Приглашаются
общественные наблюдатели

ДЕПАРТАМЕНТ образования ведет прием заявле�
ний об аккредитации граждан в качестве общественных
наблюдателей при проведении государственной итого�
вой аттестации по образовательным программам основ�
ного общего и среднего общего образования.

Общественный наблюдатель при проведении госу�
дарственной итоговой аттестации, проверке экзамена�
ционных работ, рассмотрении апелляций, в том числе
дистанционно, с использованием информационно�теле�
коммуникационных технологий � это совершеннолетний
дееспособный гражданин Российской Федерации, по�
лучивший аккредитацию в порядке, установленном фе�
деральным законодательством, осуществляющий на�
блюдение за ходом проведения государственной итого�
вой аттестации, при обработке, проверке экзаменаци�
онных работ, рассмотрении апелляций.

Лица, желающие получить статус общественного на�
блюдателя, лично подают заявление в департамент об�
разования по адресу: улица Садовая, дом 7, кабинет 107
(на основании документа, подтверждающего личность или
оформленной в установленном порядке доверенности).

Решение об аккредитации гражданина в качестве
общественного наблюдателя принимается Департамен�
том образования и науки Ханты�Мансийского автоном�
ного округа � Югры не позднее чем за один рабочий
день до установленной в соответствии с законодатель�
ством даты проведения экзамена по соответствующему
учебному предмету.

Подробную информацию можно получить по теле�
фону 9�66�58 (доб. 507).

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

ПРОДАЁТСЯ 1/2 часть 3�комнатной квартиры, ул.
Заречная, 14. Тел.: 89026941914.

АТТЕСТАТ об общем образовании, выданный в 2018
году МБОУ “СОШ № 1” на имя ПАЩЕНКО Маргариты
Андреевны, считать недействительным.

*АТТЕСТАТ о среднем (полном) общем образова�
нии 86АБ № 0015644 и приложение к нему, выданные
на имя ЛЕОНОВА Сергея Сергеевича МБОУ “СОШ
№ 6” 23.06.2011, считать недействительными.

ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: производитель
работ, электрогазосварщики НАКС (НГДО, СК), води�
тель категории ВС + свидетельство ДОПОГ, машинист
автокрана, машинист экскаватора, машинист трубо�
укладчика.

Оформление по ТК. Тел.: 8�908�897�47�52; 8 (34643)
4�33�54.

.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÁËÀÃÎÄÀÐÍÎÑÒÜ

В АДРЕС главы города поступила благодарность от
граждан Баранчиковой Зинаиды Федоровны, Татарин�
ковой Любови Петровны, прибывших из Донецкой На�
родной Республики.

В письме говорится:
"Выражаем искреннюю признательность лично гла�

ве города Мегиона Дейнека Олегу Александровичу за
помощь, оказанную нам, а также всем социальным служ�
бам, партии "Единая Россия", волонтерам Центра им.
Е.И. Горбатова, реабилитационному центру "Гармония".
Мы благодарим Вас лично, Олег Александрович, за по�
мощь, милосердие, гуманизм, за то, что Вы не остались
равнодушным к нашей судьбе. Ваша помощь стала для
нас большим вкладом в это тяжелое время, когда нам
пришлось покинуть свои дома и приехать в Мегион. Хо�
тим пожелать Вам и всему Вашему коллективу крепкого
здоровья, благополучия Вам и Вашим близким! Ваша
помощь показывает, что в России живут люди с боль�
шим сердцем".

ÎÐÃÊÎÌÈÒÅÒ

Встречаем День Победы!
ВОПРОСЫ подготовки к празднованию 77�й годов�

щины Победы в Великой Отечественной войне обсудили
на заседании организационного комитета, которое про�
вел заместитель главы Мегиона по социальной политике
Алексей Петриченко.

В этом году возобновится большая часть мероприя�
тий, проведение которых за последние десятилетия ста�
ло доброй традицией. Наиболее значимые из них � праз�
дничное шествие горожан и акция "Бессмертный полк".

С учетом того, что торжественная часть с возложени�
ем цветов и гирлянд в память о погибших воинах, состо�
ится на Аллее славы, организаторы решили изменить
маршрут движения колонны � она начнет формироваться
у школы №9 и проследует по улицам Свободы и Ленина к
месту проведения митинга.

Подробная информация будет опубликована в газете
"Мегионские новости", на сайтах admmegion.ru и
megion24.ru, в официальных аккаунтах и группах админи�
страции города, действующих в социальных сетях "ВКон�
такте" и "Одноклассники". Жителей Высокого дополни�
тельно проинформируют о праздничных мероприятиях
через сеть кабельного телевидения "Мегалинк".

Участники рабочей встречи обсудили тему обеспече�

ния общественной и антитеррористической безопаснос�
ти накануне и в период празднования, Дня Победы в том
числе связанные с ограничением движения автомобиль�
ного транспорта по маршруту шествия и рядом с местом
проведения торжественного митинга.

Уже со второй половины апреля в городе стартует мас�
штабная кампания по наведению чистоты и порядка на
улицах и во дворах. Принять участие в субботниках при�
глашаются все желающие.

Оргкомитетом назначены ответственные лица за про�
ведение общегородских праздничных акций и ряда ло�
кальных мероприятий, организованных учреждениями
культуры, образования, физической культуры и спорта.

Точку в череде мероприятий, запланированных на 9
мая, поставит салют � его планируют запустить и в горо�
де, и в пгт Высокий.

ÃÎÐÎÄÑÊÀß
ÑÐÅÄÀ

Голосуй за объекты благоустройства!
15 АПРЕЛЯ стартует рейтинговое голосование по от�

бору общественных территорий для благоустройства в
2023 году. Мероприятие проводится в рамках реализа�
ции регионального проекта "Комфортная городская сре�
да". В прошлом году мегионцы проголосовали за обуст�
ройство набережной реки Меги, где в этом году будет
благоустроена территория в районе памятника "Перво�
проходцев" с обустройством скейт�парка.

В 2022 году на голосование выдвинуты проекты бла�
гоустройства общественных территорий в Высоком � пло�
щади у детского сада "Росинка" и мемориального комп�
лекса "Звезда".

Выразить свое мнение по поводу того, какой из них в
настоящее время наиболее востребован и в значитель�
ной степени улучшит внешний вид Высокого, можно будет
во время рейтингового голосования. Участие в нем смо�
гут принять все желающие старше 14 лет.

Проголосовать за один из двух мегионских проектов
необходимо на единой онлайн�платформе Министерства
строительства и жилищно�коммунального хозяйства Рос�
сийской Федерации 86.gorodsreda.ru с 15 апреля до 30
мая 2022 года. Как и ранее, помощь в информировании и
регистрации на сайте проекта будут оказывать волонте�
ры нацпроекта "Формирование комфортной городской
среды".

В Мегионе и Высоком будут работать 4 информаци�
онные точки. Адреса и график работы волонтерского кор�
пуса � в карточках.

Примите участие в преображении родного города �
отдайте голос за наш проект!

Уважаемые жители Мегиона и Высокого!
19 И 20 АПРЕЛЯ 2022 года в г. Мегионе будут работать бригады

мобильного пункта по экспресс�тестированию на ВИЧ. Специализи�
рованный автомобиль, предоставленный КУ "Центр СПИД" г. Нижне�
вартовска, будет находиться:

19 апреля 2022 года, с 14.00 до 17.00 � около админи�
страции города Мегиона;

20 апреля 2022 года, с 14.00 до 17.00 �  г. Мегион, ТЦ
"Сибирское подворье" (район автовокзала).

Любой человек в возрасте 16 лет и старше может быстро, бесплат�
но, анонимно узнать свой ВИЧ�статус и получить консультацию специ�
алистов БУ "МГБ" консультативно�диагностического отделения по про�
филактике ВИЧ.

Процедура обследования занимает всего 10�15 минут. Тестирование
проводится бесплатно, быстрыми тестами по околодесневой жидкости
(слюне). Никакой подготовки к анализу не требуется. Процедура аноним�
на, без предъявления документов. Информация о результатах теста стро�
го конфиденциальна и сообщается только самому тестируемому.

Работа на сетях водоснабжения
МУП "ТЕПЛОВОДОКАНАЛ" сообщает, что с 18 апре�

ля до 18 мая в Высоком будут проходить работы по про�
мывке сетей холодного и горячего водоснабжения.

Администрация предприятия приносит свои извине�
ния за доставленные неудобства.

С графиком проведения работ можно ознакомиться
на сайте admmegion.ru.

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

ÆÊÕ
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ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Олимпиада школьников

Стали известны результаты конкурса
"Послы Победы"!
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“Спасти и сохранить”

Если вы считаете, что с детьми обращаются
жестоко, звоните по телефону:

3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссиия по делам несовершенно�

летних и защите их прав в г.Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства);
112 (круглосуточно).

Международный день освобождения
узников фашистских концлагерей

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

11 АПРЕЛЯ ежегодно отмечается Международный день
освобождения узников фашистских концлагерей, который ус�
тановлен в память об интернациональном восстании узников
концлагеря Бухенвальд, произошедшем 11 апреля 1945 года.

Концентрационные лагеря (места пребывания больших
масс людей, заключенных под стражу по политическим, со�
циальным, расовым, религиозным и иным признакам) ши�
рокое распространение получили в фашистской Германии.
В них содержались, как правило, антифашисты � прежде
всего, коммунисты, социал�демократы, профсоюзные дея�
тели, а также лица, преследовавшиеся по расовым, религи�
озным, социальным и другим мотивам.

Первый концлагерь в Германии был создан близ Дахау в
марте 1933 года. К началу Второй мировой войны (1939�1945)
в тюрьмах и концлагерях Германии находилось 300 тысяч
немецких, австрийских и чешских антифашистов. В последу�
ющие годы гитлеровская Германия на территории оккупиро�
ванных ею европейских стран создала гигантскую сеть кон�
центрационных лагерей, превращенных в места организо�
ванного систематического убийства миллионов людей.

В число всемирно известных нацистских концлагерей, в
которых содержались и гибли десятки и сотни тысяч узников,
вошли: Освенцим � 4 миллиона узников, Майданек � 1,38 мил�
лиона, Маутхаузен � 122 тысячи, Заксенхаузен � 100 тысяч, Ра�
венсбрюк � 92,7 тысяч, Треблинка � 80 тысяч, Штуттгоф � 80 ты�
сяч. Количество детей до 14 лет в этих лагерях составляло 12�
15%.

Десятки тысяч жертв насчитывали концентрационные ла�
геря на территории СССР � Саласпилс, Алитус, 9�й форт Кауна�
са, Озаричи.

Из 18 миллионов узников 11 миллионов были уничтоже�
ны в 14 тысячах пунктах смерти � лагерях, тюрьмах, гетто.

Одним из крупнейших нацистских концентрационных ла�
герей являлся Бухенвальд, который начал функционировать в
1937 году близ города Веймара (Германия). К 1945 году он имел,
по различным данным, от 66 до 130 филиалов и внешних рабо�
чих команд. Наиболее крупные: "Дора" (близ города Нордхау�
зен, Германия), "Лаура" (близ города Заальфельд, Германия) и
"Ордруф" (в Тюрингии, Германия), где монтировались самоле�
ты�снаряды ФАУ. За время существования лагеря (1937�1945)
около 239 тысяч человек были его узниками. Вначале это были
немецкие антифашисты, позднее, в годы Второй мировой вой�
ны, � представители многих других национальностей. В лагере
узники подвергались истязаниям, преступным медицинским эк�
спериментам, их морили голодом, эксплуатировали владель�
цы крупных промышленных фирм. В Бухенвальде было уничто�
жено свыше 56 тысяч человек 18 национальностей, в том числе
19 тысяч советских военнопленных.

В лагере действовали антифашистские группы Сопро�
тивления. 11 апреля 1945 года заключенные Бухенвальда,
узнав о подходе союзных войск, подняли восстание, обезо�
ружили и захватили в плен около 200 охранников, взяли в
свои руки руководство лагерем. 12 апреля в лагерь вступи�
ли американские войска.

Система концлагерей в Германии была ликвидирована
вместе с разгромом гитлеризма, осуждена в приговоре Меж�
дународного военного трибунала в Нюрнберге как преступ�
ление против человечности.

Другие концлагеря были освобождены советскими, аме�
риканскими или британскими войсками. Только после этого
миру открылся весь масштаб нацистских преступлений. 22
июня 1988 года был образован Международный союз бывших
малолетних узников фашизма. Организация является един�
ственным в мире структурированным общественным объеди�
нением граждан Армении, Белоруссии, Казахстана, Латвии,
Литвы, Молдавии, России, Узбекистана, Украины, Эстонии, а
также Болгарии, прошедших в детском возрасте концлагеря,
гетто, тюрьмы и другие места принудительного содержания,
созданные нацистской Германией. На момент образования в
Международный союз бывших малолетних узников фашизма
входило примерно 1,2 миллиона бывших малолетних узников.
В 2018 году их осталось 300 тысяч. С каждым годом их стано�
вится все меньше и меньше, но они продолжают направлять
все свои силы на сохранение памяти и предотвращение по�
вторения трагических событий в жизни народов, детей.

100 самых ответ�
ственных волонтеров
уже скоро отправятся
в Москву и станут со�
организаторами глав�
ного события 9 мая �
Парада Победы на
Красной площади!

Мегион в числе по�
бедителей!

Волонтер Победы
города Мегиона Вале�
рия САПОЖНИКОВА
успешно справилась с
конкурсными задани�
ями и прошла отбор в
"Послы Победы".

Поздравляем
Валерию!

В РЕГИОНАХ России с 18 марта по 30 апреля Мини�
стерством просвещения Российской Федерации орга�
низовано проведение заключительного этапа Всерос�
сийской олимпиады школьников в 2021�2022 учебном
году. В состав команды Ханты�Мансийского автономно�
го округа � Югры по итогам регионального этапа олим�
пиады вошли два участника из города Мегиона, пре�
одолевшие проходные баллы для участия в заключи�
тельном этапе.

С 11 по 17 апреля 2022 года в Республике Башкорто�
стан (г. Уфа) состоится заключительный этап Всерос�
сийской олимпиады школьников по предмету "Эколо�
гия", в котором примет участие Субханкулова Лия Ша�
милевна, обучающаяся 9 класса муниципального авто�
номного общеобразовательного учреждения № 5 "Гим�
назия". Сопровождать участника будет педагог�настав�
ник Башинская Виктория Александровна: именно под её

руководством Лия Шамилевна достигла победы на реги�
ональном этапе Всероссийской олимпиады школьников
в 2021�2022 учебном году.

С 16 по 22 апреля 2022 года в Свердловской области
(г. Екатеринбург) состоится заключительный этап Все�
российской олимпиады школьников по предмету "Физи�
ческая культура", в котором примет участие Ванькова
Юлия Вячеславовна, обучающаяся 10 класса муниципаль�
ного автономного общеобразовательного учреждения
"Средняя общеобразовательная школа № 9". Сопровож�
дать и готовить Юлию к заключительному этапу олимпи�
ады будет педагог�наставник Шамсутдинов Расиль Ри�
фович.

Желаем нашим ребятам успехов и личных достиже�
ний на образовательном Олимпе, ведь само участие в
мероприятии федерального уровня уже большой шаг на
пути к победе!

Мегионская городская организация
"Всероссийское общество инвалидов"

поздравляет с юбилеем Нину Васильевну
ОСТАПЕНКО!

Пусть, словно в сказке, сбудутся мечты
И станет жизнь чудесной, яркой,
И радуют прекрасные цветы,
И самые желанные подарки!
Пусть новый день удачу принесет
И станет верным спутником везенье,
Пусть в юбилей Вас счастье ждет.
Любви! Успехов! С Днем рожденья!

XIX МЕЖДУНАРОДНАЯ экологическая акция "Спа�
сти и сохранить" в Югре пройдет с 21 мая по 10 июня
2022 года под девизом "Стабильный климат � здоровая
планета".

Тема акции ("Изменение климата � вызов XXI века")
определена в соответствии с международной климати�
ческой повесткой. В план включены мероприятия меж�
дународного, межрегионального и окружного уровня.

Подробная информация � на сайте Природнадзора
Югры в разделе "XIX Международная экологическая
акция "Спасти и сохранить" 2022 год".

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!
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